

■ MIAJADAS

Todos los colegios locales participan en el II Festival de Teatro Infantil y Juvenil

• Hoy se abre un taller de teatro en el que se desarrollarán actividades hasta el día 16

JOSÉ MARIA PÉREZ / MIAJADAS

El pasado martes comenzó en Miajadas, patrocinado por la Junta de Extremadura y la Diputación de Cáceres y organizado por la Universidad Popular y las asociaciones de madres y padres de alumnos de los colegios de la localidad, el II Festival de Teatro Infantil y Juvenil de la localidad que permanecerá en cartel en la Casa de Cultura hasta el día 16.

En la presentación del folleto informativo del festival, Zampo, el personaje teatral que lo presenta, indica, dirigiéndose a los peques, que ellos son los grandes protagonistas del mismo.

Según indica la responsable de Cultura del Ayuntamiento, Nuria Sánchez, el festival nació el pasado año con la pretensión de que sirviera para acercar a los niños al mundo del teatro, pero no como simple espectador, sino como protagonista directo de las actividades que organizan las asociaciones de padres y madres y los colegios.



Niños y monitores en la ludoteca de Miajadas. / Foto: ERIC GUERIN.

TALLER DE TEATRO

Los pequeños podrán descubrir día a día el teatro por dentro, siendo un actor o actriz más a través del Taller de Teatro que a partir de hoy y hasta el día 16, será impartido por Alexandra, profesional del teatro López de Ayala de Badajoz, quien ayudará a los niños a conocer el mundo de la escena, el maquillaje, la expresión oral, la expresión corporal, etc.

Durante el festival, todos los colegios de la localidad representan una serie de obras en las que

demonstrarán a sus compañeros, a los padres y a todo el público asistente sus dotes de interpretación.

El programa iniciado el día seis comenzó con sendas obras de los colegios Nuestra Señora de Guadalupe con el título "Vamos a volar" de Maribel González y el colegio García Siñeriz con la obra "El raterillo y la Maquineta", de Laura Olmo y Pilar Enciso, obra dirigida por Isabel Naharro y Magdalena Soto.

El miércoles se representó una obra hecha por adultos para niños y jóvenes: "Tres sombreros

de copa", de Miguel Mihura. Los directores de escena son Jesús Vázquez y Julio César Masa.

Ayer, alumnos del colegio Sagrado Corazón representarían la obra de zarzuela "La Dolorosa", mezclando el teatro con la música y dirigida por Juan Francisco Mateos.

Hoy, la guardería Pública "Arco Iris" ofrecerá un espectáculo de música y danza donde los niños de menos de tres años mostrarán sus dotes como actores en primer lugar en horario de mañana y ya por la tarde con

las obras "Caperucita Roja" y "La casita de Chocolate".

Por último, mañana el grupo de teatro profesional P.T.V Clowns, presentará su espectáculo "No me da la rana" una magnífica obra con la que prometen "que te mueres de la risa".

Aparte de estas obras y actuaciones, a lo largo de la semana se desarrollarán otras actividades en la Casa de Cultura a partir de las 18 horas como son un taller de marionetas, representación de poemas de Federico García Lorca y un taller de improvisaciones.

■ RINCON DE BALLESTEROS

Convivencia de niños de varias poblaciones

TERE RONCERO RINCON DE BALLESTEROS

■ MONTEHERMOSO

Javier el Cam

FLORENCIO FRAN MONTEHERMOSO

INFORMACION FACILITADA POR

Plataforma Progresista Independiente
Miajadas

a la región en infantil de Pesca